

Chronique Roubaissienne

BUREAU : 30, Rue Pauvres, 30 — ROUBAIX
TELEPHONE — N° 233 — TELEPHONS

Le Directeur du Crédit Lyonnais se blesse grièvement

M. Charles De Cloquequet, directeur de la succursale roubaissienne du Crédit Lyonnais, a été transporté en voiture à son domicile, rue du Collège, 29.

Dans sa chute M. De Cloquequet s'est blessé le poignet droit et démis l'épaule droite. On craint qu'il n'ait eu des contusions multiples sur tout le corps.

Après avoir reçu sur place les premiers soins, il a été transporté en voiture à son domicile, rue du Collège, 29.

M. De Cloquequet sera provisoirement remplacé dans ses fonctions par M. Nancy, ancien sous-directeur de la succursale de Roubaix et actuellement inspecteur à Paris.

Un sexagénaire tamponné par une auto

Dans la soirée de samedi, vers cinq heures et demie, une automobile appartenant à M. Félix Lortholier, industriel, à Tourcoing, et conduite par son chauffeur Cyrille Bilet, 43 ans, a tamponné rue d'Alsace et grièvement blessé un ouvrier parleur, Louis Caudron, 60 ans, demeurant à Wazemmes, rue Monge.

Caudron était occupé, avec d'autres ouvriers, à la réfection de la voie du tramway. Après avoir reçu les soins de M. le docteur Labèque, marié d'Alsace, le malheureux qui avait la jambe gauche fracturée et le poignet droit luxé a été transporté dans une clinique voisine.

DU VIN A BON COMPTE

M. Benoit, commissaire de police du 2^e arrondissement, a ouvert une enquête au sujet d'un vin comestible à la gare du Pile.

Des malfaiteurs ont pénétré dans les voies de garage et ont enlevé d'un wagon de dix-huit bouteilles de vin.

UN MEDecin SE FRACTURE LE POIGNET

M. Théophile Delahousse, docteur en médecine et délégué cantonal, mettait son automobile en marche devant son habitation, rue du Collège, 66, quand un brusque retour de manivelle lui fractura le poignet droit.

M. le docteur Delahousse a reçu les soins d'un de ses confrères.

DES DECHETS FLAMBENT

Hier dimanche, vers quatre heures et demie du matin, un commencement d'incendie s'est déclaré chez M. Fournier-Gadonne, boulevard Gambetta.

Les pompiers se sont rapidement rendus sur les lieux et ont éteint l'incendie sans que les dégâts soient évalués à 500 francs.

OROX

ETAT-CIVIL DE OROX. — Naisances. — De Thérèse Célestine Thérèse, rue Paul Buisson, 10, le 23 novembre 1912.

WASQUEHAL

LES FUNERAILLES DE MME SADAINNE. — Le corps de Mme Sadainne, née Marie Dupont, est allé à l'église de Wasquehal, où elle a été inhumée vendredi dernier, au cimetière de Wasquehal, au domicile de sa sœur, rue de Wasquehal.

ACTE DE PROBITÉ.

Une certaine somme d'argent a été trouvée samedi matin, rue Sadi-Carnot, par Mlle Juliette Vandewille, habitant ladite rue. Cette somme a été déposée à la mairie où elle peut être réclamée.

LANNOY

LES ACCIDENTS. — Arthur Thierghien, 19 ans, menuisier chez Venosthuyse et Naeyaens, a eu la main gauche blessée par une scie.

20 jours de repos. Docteur Parmentier.

Louis Frenay, 47 ans, tourneur chez Vialle, a eu la main droite blessée en travaillant.

15 jours de repos. Docteur Caumont.

ACCIDENTS DU TRAVAIL. — Desrame Achille, 30 ans, ouvrier fleur, s'est blessé la jambe droite en tombant dans un escalier.

15 jours. Docteur Caumont.

ACHILLE COLON, journaliste chez Bronty frères, s'est fracturé le poignet gauche en tombant dans une salle de bain.

25 jours de repos. Docteur Parmentier.

LA CLASSE.

La classe 1912 compte 17 conscrits.

GAZETTE TOURQUENOISE

Il voulait tuer sa femme

Le nommé Mortelmann Théodore, âgé de 33 ans, mécanicien, demeurant rue de Virieux, 20, a été arrêté pour menaces de mort envers sa femme. Depuis quelque temps cet individu vit séparé de sa femme, celle-ci habite en ce moment chez ses parents, mais l'arme à feu est restée entre les mains de Mortelmann s'étant refusé à remettre la clef de la maison à son frère, Paul Montagne, âgé de 19 ans, qui le reçut à la porte. Aussitôt Mortelmann sortit un revolver et pressa la détente, mais à la dernière minute, il se ravisa et ne tira pas. Les agents qui se trouvaient à proximité se précipitèrent sur l'individu et le désarmèrent. On a retrouvé l'arme à feu dans une chambre à coucher appartenant au coupable. Ce dernier déclara qu'il avait voulu se venger de son épouse qui ne voulait plus vivre avec lui. On l'a conduit au poste central de police, où il a été placé sous la surveillance de ses parents.

Les accidents de tramway

UNE COLLISION

Hier vers midi et demi, le tramway Morisy n° 274 de la ligne Leens à Roncq, piloté par le wattman Vanseghem et le conducteur Noëllet Louis, se dirigeait vers la rue du Tilleul, venant de la Grand-Place, quand arrivèrent de Roubaix à hauteur de la Brasserie cathédrale, un autobus appartenant au wattman Vanseghem et le wattman Gonthier, venant de la gare, une collision se produisit. Il n'y eut heureusement que des dégâts matériels et la circulation n'a pas été interrompue.

UN VOULANT DESCENDRE EN MARCHÉ

Malgré les recommandations du wattman conduisant le car NP qui se dirigeait vers le Parc-Seau, le jeune Dubuygny Henri, 16 ans, demeurant rue Dergnaucourt, 21, au Blanc-Sec, voulut descendre quand même en dépit de l'embourgeoisement, mais fut précipité sur le trottoir. Au bout de quelques mètres il voulut descendre en marche et tomba si malheureusement sur la chaussée qu'il se cassa le poignet droit. Relevé aussitôt, il ne voulut pas se faire soigner et regagna seul son domicile.

UN VIOLENT

Dimanche vers quatre heures du soir, le nommé Jean-Louis Houret, âgé de 10 ans, demeurant à Roubaix, rue du Collège, 96, rencontra, rue de Roubaix, sa femme, née Léonie Waino, âgée de 22 ans, infirmière à l'hospice de Tourcoing, de laquelle il vit séparé depuis quelques mois. Il se précipita sur elle et la frappa à coups de pied sur tout le corps. La police, appelée, a conduit le violent au violon et a dressé procès-verbal pour violence.

AVIS AUX CABARETIERS

Il est rappelé aux cabaretières qui ils doivent donner au moins huit jours à l'avance l'autorisation de donner des concerts, soirées ou bals dans leur établissement. Les permis délivrés par la mairie seront déposés à l'économat des hospices, 3, rue de Valenciennes, où les intéressés doivent les retirer sans aucune formalité, le samedi, avant 6 heures du soir, contre le paiement de la taxe habituelle.

MOVEMENT DE LA POPULATION

ETRANGER
Du 30 décembre 1912 au 4 janvier 1913, on a enregistré : arrivées, hommes 8, femmes 8, enfants 9.
Départs : hommes 4, femmes 5, enfants 1.

ETAT-CIVIL

Naisances. — Marie Rozit, rue de l'Espérance, 29, Raymond Bonje, rue Lamécotte, 87, — Emilie G. Rose, 75, — Paul Poise, rue de Courcel, 71.

Publications de mariages.

— Alfred Merckel, journalier, rue Base, 15 et Berthe Droussseau, sans profession, rue de Valenciennes, 22. — Jean-Louis Houret, 10 ans, infirmière à l'hospice de Valenciennes, et Léonie Waino, 22 ans, infirmière à l'hospice de Valenciennes. — Jean de la Fontaine, 33 ans, marchand, rue de Valenciennes, 22, et Berthe Droussseau, 22 ans, infirmière à l'hospice de Valenciennes. — Jean de la Fontaine, 33 ans, marchand, rue de Valenciennes, 22, et Berthe Droussseau, 22 ans, infirmière à l'hospice de Valenciennes.

SOIR DE BAL

Le soir du dimanche, le 23 novembre, un dimanche, Apolline G... avait passé l'après-midi en compagnie de deux de ses amies dans un bal populaire, vers 7 heures, toutes les trois dansèrent joyeusement. Apolline se sentit malade et elle se précipita chez elle, elle avait eu une attaque de cœur. Elle se sentait malade et elle se précipita chez elle, elle avait eu une attaque de cœur.

AVANT LE DRAME

Tandis qu'elle se bécotaient dans la maison pressant, un matin, dont le contact la fit passer à l'acte, se posa tout à coup sur son épaule. C'était Sadi, qui venait de rejoindre sa proie.

MAÎTRE MENTISSEUR DE SA VICTIME.

Maitre mentisseur de sa victime, il voulait, avant de la frapper, essayer de la faire souffrir moralement. Chaque mot dit doucement était lourd de haine et reproche et malgré toute sa violence, la jeune fille ne perdait pas son sang-froid. Elle se précipita vers la porte et se précipita vers la porte.

SAINT-CATHERINE SINGLANTE

Mais si, mon petit, je te te dis qu'il faut que tu l'offres quelque chose pour la fête, que tu l'offres quelque chose pour la fête, que tu l'offres quelque chose pour la fête, que tu l'offres quelque chose pour la fête.

COMINES

ACCIDENTS DU TRAVAIL. — Jules Hoonaert, 25 ans, manœuvre, demeurant à Vervicq (Belgique), rue de la Lys, occupé à la Société Française des Produits Chimiques de Comines, en heurtant un tonneau se lit une plaie à la jambe gauche. 10 jours de repos. Docteur Vasthaeghe.

ETAT-CIVIL DE COMINES.

Publications de mariage. — Henri Gérard, pâtissier, demeurant à Hirsion, et Madeleine Parent, sans profession, à Comines. — Léon Montagne, cultivateur, à Comines, et Hélène Behague, cultivatrice à Vieux-Brechies.

LILLE

Le cambriolage de la rue des Ponts-de-Comines

On entrant chez elle le dimanche 8 décembre, vers six heures du soir, après une courte promenade, Mme veuve Desvillers, bijoutière, rue des Ponts-de-Comines, 7, constatant qu'un malfaiteur s'était introduit dans son magasin et lui avait dérobé pour 1600 francs de bijoux.

UN AN DE PRISON

En entrant chez elle le dimanche 8 décembre, vers six heures du soir, après une courte promenade, Mme veuve Desvillers, bijoutière, rue des Ponts-de-Comines, 7, constatant qu'un malfaiteur s'était introduit dans son magasin et lui avait dérobé pour 1600 francs de bijoux.

LA VENGEANCE

de Sadjj Mohamed Ben Ali

Le tribunal a condamné l'Algérien qui détruisait son amie d'un coup de couteau, à 15 mois de prison et à 2 ans d'interdiction de séjour.

L'AMOUR LIBRE

Pendant 23 mois, l'Algérien avait vécu maritalement avec une jeune fille, Mlle Apolline G... 23 ans, cultivateuse, demeurant avec ses parents, rue de la Vierge, à Lille.

SANG ARABE

Devant l'insuccès de ces supplications, Sadjj divorcé de jalousie, se mita alors agressif. Ses lettres se firent de plus en plus menaçantes. Apolline G... terrifiée, quitta son chez elle. Plus tard, elle avait surpris Sadjj dans un jardin, dissimulé dans l'ombre d'un arbre ou d'un contre-fort d'église. Au parvis Saint-Marc, notamment, elle avait dû s'enfuir une fois, ayant aperçu Sadjj la nuit, comme un fauve prêt à bondir sur sa proie.

SOIR DE BAL

Le soir du dimanche, le 23 novembre, un dimanche, Apolline G... avait passé l'après-midi en compagnie de deux de ses amies dans un bal populaire, vers 7 heures, toutes les trois dansèrent joyeusement. Apolline se sentit malade et elle se précipita chez elle, elle avait eu une attaque de cœur.

AVANT LE DRAME

Tandis qu'elle se bécotaient dans la maison pressant, un matin, dont le contact la fit passer à l'acte, se posa tout à coup sur son épaule. C'était Sadi, qui venait de rejoindre sa proie.

MAÎTRE MENTISSEUR DE SA VICTIME.

Maitre mentisseur de sa victime, il voulait, avant de la frapper, essayer de la faire souffrir moralement. Chaque mot dit doucement était lourd de haine et reproche et malgré toute sa violence, la jeune fille ne perdait pas son sang-froid. Elle se précipita vers la porte et se précipita vers la porte.

SAINT-CATHERINE SINGLANTE

Mais si, mon petit, je te te dis qu'il faut que tu l'offres quelque chose pour la fête, que tu l'offres quelque chose pour la fête, que tu l'offres quelque chose pour la fête, que tu l'offres quelque chose pour la fête.

COMINES

ACCIDENTS DU TRAVAIL. — Jules Hoonaert, 25 ans, manœuvre, demeurant à Vervicq (Belgique), rue de la Lys, occupé à la Société Française des Produits Chimiques de Comines, en heurtant un tonneau se lit une plaie à la jambe gauche. 10 jours de repos. Docteur Vasthaeghe.

ETAT-CIVIL DE COMINES.

Publications de mariage. — Henri Gérard, pâtissier, demeurant à Hirsion, et Madeleine Parent, sans profession, à Comines. — Léon Montagne, cultivateur, à Comines, et Hélène Behague, cultivatrice à Vieux-Brechies.

LILLE

Le cambriolage de la rue des Ponts-de-Comines

On entrant chez elle le dimanche 8 décembre, vers six heures du soir, après une courte promenade, Mme veuve Desvillers, bijoutière, rue des Ponts-de-Comines, 7, constatant qu'un malfaiteur s'était introduit dans son magasin et lui avait dérobé pour 1600 francs de bijoux.

UN AN DE PRISON

En entrant chez elle le dimanche 8 décembre, vers six heures du soir, après une courte promenade, Mme veuve Desvillers, bijoutière, rue des Ponts-de-Comines, 7, constatant qu'un malfaiteur s'était introduit dans son magasin et lui avait dérobé pour 1600 francs de bijoux.

Le drame de la rue du Port

L'autopsie de la victime

Ainsi que nous l'avons annoncé, M. le docteur Dutilleul, médecin légiste, a pratiqué, à l'hôpital de la Faculté de médecine, l'autopsie du corps de M. François Dumetz, qui fut blessé d'un coup de revolver à la poitrine, par Mme Aché, dans les circonstances que nous avons relatées.

LE DÉPLACEMENT

DU 16^e CHASSEURS A PIED

Un de nos confrères parisiens annonce que les renforts de l'armée ont été dirigés sur le front de la Somme. Les 16^e chasseurs à pied ont été déplacés et sont maintenant à la disposition du commandant en chef.

UN grand match de boxe

A L'HIPPODROME, LE BOXEUR HOGAN TRIOMPHE DE PETER BROWN

Nombreux sont les sportsmen qui assistaient hier à l'hippodrome de Lille, où avait lieu une grande soirée de gala de boxe amateur.

Le célèbre boxeur Hogan n'eut pas grand mal à vaincre Peter Brown en 4 rounds.

Voici les résultats de cette belle soirée : 1^{er} combat. — Lepoutre, 46 kilos, fait match nul avec Verdelin.

2^e combat. — Driano, 50 kilos, est déclaré vainqueur aux points contre Daviel, 51 kilos.

3^e combat. — Lysse, 61 kilos, fait match nul avec Cunningham, 60 kilos, qui remplaçait Marco Indiposo.

4^e combat. — Lancelle, 57 kilos, est déclaré vainqueur aux points contre Dupont, 58 kilos.

5^e combat. — Lepoutre, 57 kilos, met knock-out son adversaire, Bossiez, 57 kilos, au 1^{er} round.

6^e combat. — Lancelle, 57 kilos, fait match nul contre Geo Lefevre, 57 kilos.

7^e combat. — Belle résistance de Vergotte, qui est obligé d'abandonner au 1^{er} round, à cause de sa blessure à la jambe droite, qui est un boxer d'avenir.

8^e combat. — Hogan a facilement raison de l'adversaire Peter Brown, qui abandonne au 1^{er} round.

Ce fut une magnifique soirée, et il faut espérer que nous en aurons un peu plus souvent.

Un charbonnier qui l'échappe belle

Un car à tamponné un camion, blessé le conducteur et renversé le cheval

Un tamponnement qui aurait pu avoir des suites très graves s'est produit hier samedi, vers midi et demi, rue Nationale, passant une certaine émotion parmi les personnes qui en furent les témoins.

Un marchand de charbon, M. Charles Galle, 30 ans, demeurant rue, rue Kléber, à La Madeleine, longeait la rue Nationale, se dirigeant vers la Grand-Place, conduisant un camion chargé d'un cheval.

En arrivant à hauteur de la rue de Pas, le charbonnier, qui venait de droite, voulut traverser la chaussée pour s'engager dans la rue précitée.

Un moment où l'attelage traversait la voie, le car n° 846 arrivant de la Grand-Place prit le camion et le renversa sur le côté.

Le charbonnier M. Galle, qui marchait à côté de sa voiture, fut fortement secoué et le camion-train de son véhicule et le tampon de l'attelage.

Quant au cheval, il avait été renversé sur le sol et touché sur une épaule et quelques membres.

Des secours ont été envoyés pour relever M. Galle et transporter au central de police, où il a été soigné.

Le charbonnier qui avait été renversé a été reconduit à son domicile.

Jusqu'à 6 janvier, il sera offert un MAGNIFIQUE CALENDRIER CHOCOLAT LACROIX (Paquetage violet).

Au Palais des Beaux-Arts

Le départ de M. Douilly, conservateur

La nouvelle du départ de M. Eugène Douilly, conservateur du Palais des Beaux-Arts, est maintenant officielle.

M. Douilly avait sollicité un congé de trois mois qui expirait dans les derniers jours de décembre. On annonce maintenant que M. Douilly a demandé sa mise à la retraite.

Il est d'une santé assez précaire. Il veut consacrer ses efforts à son art très délicat de peintre et pour ce faire il désire quitter Lille et retourner à Paris après un séjour de dix ans dans notre ville.

M. Douilly emportera les regrets de tous ceux qui l'ont connu, et ont apprécié ainsi son affabilité très accueillante, et son élan d'artiste toujours prêt à obéir ceux qui avaient recours à lui.

Le Palais des Beaux-Arts va se trouver sans conservateur, officiellement du moins. En l'attente des amis très dévoués de nos collections artistiques, nous espérons que M. Douilly sera nommé conservateur, officiellement du moins.

En l'attente des amis très dévoués de nos collections artistiques, nous espérons que M. Douilly sera nommé conservateur, officiellement du moins.

UN BON ESTOMAC

C'est ce que vous procurera la Tisane Américaine des Shakers

Si votre estomac n'est pas dans un état sain et actif, vous ne pouvez vous bien porter le jour de la vie. Vous vous trouvez dans le même cas que M. Joseph Demarelle, directeur-receveur de l'Etat (Aube), qui souffrait pendant sept longs mois d'appétit, d'accommodement d'insomnie et de maux de tête. Il avait dépensé beaucoup d'argent en divers médicaments, mais rien n'y avait fait jusqu'à ce jour qu'il avait pris la Tisane Américaine des Shakers, qui l'a bientôt rétabli.

Voici ce qu'il écrivait le 24 avril 1912 à M. Fayau, pharmacien à Lille : « Je me suis guéri de la Tisane Américaine des Shakers. Depuis sept mois, je n'ai plus de maux de tête et d'insomnie, et mon appétit est redevenu normal. Je me sens plus robuste et plus vaillant. Je suis heureux de vous en parler, car cela peut servir de conseil à d'autres personnes souffrant de ces maux. »

Quant à la nourriture, son état de santé laisse beaucoup à désirer, le régime de la maison d'arrêt l'a complètement déprimé et depuis quelques jours elle a dû entrer à l'infirmerie de la prison.

LE DÉPLACEMENT

DU 16^e CHASSEURS A PIED

Un de nos confrères parisiens annonce que les renforts de l'armée ont été dirigés sur le front de la Somme. Les 16^e chasseurs à pied ont été déplacés et sont maintenant à la disposition du commandant en chef.

UN grand match de boxe

A L'HIPPODROME, LE BOXEUR HOGAN TRIOMPHE DE PETER BROWN

Nombreux sont les sportsmen qui assistaient hier à l'hippodrome de Lille, où avait lieu une grande soirée de gala de boxe amateur.

Le célèbre boxeur Hogan n'eut pas grand mal à vaincre Peter Brown en 4 rounds.

Voici les résultats de cette belle soirée : 1^{er} combat. — Lepoutre, 46 kilos, fait match nul avec Verdelin.

2^e combat. — Driano, 50 kilos, est déclaré vainqueur aux points contre Daviel, 51 kilos.

3^e combat. — Lysse, 61 kilos, fait match nul avec Cunningham, 60 kilos, qui remplaçait Marco Indiposo.

4^e combat. — Lancelle, 57 kilos, est déclaré vainqueur aux points contre Dupont, 58 kilos.

5^e combat. — Lepoutre, 57 kilos, met knock-out son adversaire, Bossiez, 57 kilos, au 1^{er} round.

6^e combat. — Lancelle, 57 kilos, fait match nul contre Geo Lefevre, 57 kilos.

7^e combat. — Belle résistance de Vergotte, qui est obligé d'abandonner au 1^{er} round, à cause de sa blessure à la jambe droite, qui est un boxer d'avenir.

8^e combat. — Hogan a facilement raison de l'adversaire Peter Brown, qui abandonne au 1^{er} round.

Ce fut une magnifique soirée, et il faut espérer que nous en aurons un peu plus souvent.

DANS LE PERSONNEL DE LA PREFECTURE

Sont nommés : chef de bureau, MM. Fernand Carlier, Couvreur, Delgoutte.

Commissaire : M. Bretteville.

Inspecteurs : MM. Basset, Baston, Maurice Chacrier, Desruis, Delaunoy, Desnoy, Larivière, Lecocq, Marson, Massaron, Henri Meunier, Fernand Villay, etc.

Commis aux écritures : MM. Béthia, Durieux, Durieux, Henri, Lefebvre, Lefebvre, Mury, Noël, Prevost.

DANS LES ETABLISSEMENTS DE BIENFAISANCE

Voici la composition des commissions administratives des établissements charitatifs de la ville, dont M. le Maire de Lille est le président d'honneur.

Secrétaire : M. le Maire de Lille.

Membres : MM. Combarthe, Henaert, Muij, Pignatelli, Lalotte, et dernier en remplacement de M. Hénin.

Bureau de bienfaisance. — Vice-président : M. Hénin.

Membres : MM. Combarthe, Henaert, Muij, Pignatelli, Lalotte, et dernier en remplacement de M. Hénin.

ARRONDISSEMENT DE VALENCIENNES

UNE INTERESSANTE TROUVAILLE

Les cambrioleurs nocturnes et masqués qui pénétrèrent dans la chambre de Mme Monneron, le 23 novembre, ont laissé dans son tiroir un certain nombre de papiers, divers papiers de famille qui se trouvaient également dans ce tiroir.

Ces papiers viennent d'être retrouvés.

Merci de dire, vers dix heures du matin, la jeune Maria Engelgach, âgée de 12 ans, demeurant rue de la Vierge, à Anzin, se promenait avec son frère dans la sablière de M. Couvreur, sise sur le territoire de Raismes. Dans les brousses, elle découvrit un petit sac contenant des papiers et une portemonnaie vide. Elle remit le tout à sa mère.

Cette-ci, étonnée, montra le lendemain ces papiers à deux voisins qui les déchiffrèrent. C'étaient des lettres adressées à la sablière de M. Couvreur, datées de 1894, un double exemplaire.

Vendredi, Mme Engelgach comprant que cette trouvaille pouvait avoir quelque importance pour la police à la recherche des cambrioleurs de la ferme Morinnes, vint les remettre à M. le commissaire de police d'Anzin. Samedi matin, M. Barquet s'est rendu dans la sablière à de nouvelles recherches. On n'y retrouva aucune des valeurs dérobées à Mme Morinnes.

La découverte de la police Engelgach permet de croire que les bandits masqués se sont

ARRONDISSEMENT DE DOUAI

PONT-DE-LA-DEULE

ILS AVAIENT BESON DE CHARBON. — Jules Dubuis, 44 ans, journalier, et Lydia Demay, 21 ans, femme Dubois, ont été arrêtés alors qu'ils emportaient du charbon aux nouvelles maisons de la rue de Valenciennes, actuellement en construction.

WAZEMMES

PILLEURS DE CHANTIERS. — M. Fidon, entrepreneur, édifié en ce moment de nouvelles maisons pour le compte de la Compagnie des mines d'Aniche, aux corons Nord-Dame.</